
VERB TENSES:USE

PRESENT SIMPLE

PRESENT CONTINUOUS

FUTURE-BE GOING TO

FUTURE -WILL

PAST SIMPLE

PAST CONTINUOUS

PRESENT PERFECT

PRESENT PERFECT CONTINUOUS

PAST PERFECT



PRESENT SIMPLE

PER PARLARE DI DATI DI 
FATTO

I COME FROM BATH.

PER PARLARE DI AZIONI 
ABITUALI E STILI DI VITA

SHE GOES TO THE CINEMA ON SUNDAYS.

PER PARLARE DI CIO’ CHE 
PIACE O NON PIACE

I DON’T LIKE DANCING.

PER PARLARE DEL 
FUTURO:QUANDO SI PARLA 
DI EVENTI PROGRAMMATI O 
ORARI UFFICIALI

WHAT TIME DOES THE TRAIN LEAVE TONIGHT?



PRESENT CONTINUOUS

PER PARLARE DI AZIONI IN 
SVOLGIMENTO IN QUESTO MOMENTO

I’M READING AT THE MOMENT.

PER PARLARE DI AZIONI IN UN PERIODO 
DI TEMPO PRESENTE CIRCOSCRITTO

SHE’S WORKING HARD THESE DAYS.

PER PARLARE DI UN PROGRAMMA 
STABILITO PER IL FUTURO

I’M SEEING THE DENTIST TOMORROW.



FUTURE-BE GOING

PER PARLARE DI INTENZIONI , DI 
QUALCOSA CHE SI E’ DECISO DI FARE IN 
FUTURO

WHAT ARE YOU GOING TO DO WHEN YOU 
LEAVE SCHOOL?

PER FARE PREVISIONI CERTE BASATE SU 
DATI OGGETTIVI AL MOMENTO ATTUALE 

IT IS VERY COLD.IT’S GOING TO SNOW.



FUTURE-WILL
PER OFFRIRSI DI FARE QUALCOSA I’LL DO THE WASHING-UP.

PER PARLARE DI UNA DECISIONE PRESA 
NEL MOMENTO IN CUI SI PARLA

I LIKE THIS CD. I’LL BUY IT.

PER FARE PREVISIONI PER IL FUTURO 
BASATE SU CIO’ CHE SI PENSA, SI SPERA 
POSSA ACCADERE IN FUTURO

WILL PEOPLE LIVE UNDER THE SEA IN 2080? 

PER FARE PREVISIONI  CHE SONO CERTE
( DATI SCIENTIFICI..) 

IT WILL BE SUNDAY TOMORROW.

PER FARE PROMESSE WE WON’T TELL ANYONE YOUR SECRET.



PAST SIMPLE

PER PARLARE DI AZIONI 
COMPLETAMENTE CONCLUSE NEL 
PASSATO, COME EVIDENZIATO DAL 
CONTESTO O DA ESPRESSIONI DI TEMPO

WHERE DID YOU GO ON HOLIDAY LAST 
YEAR? I WENT TO LONDON.



PAST CONTINUOUS

PER DESCRIVERE AZIONI IN CORSO  DI 
SVOLGIMENTO IN UN DETERMINATO 
MOMENTO DEL PASSATO

WHAT WERE YOU DOING AT 7.00 
YESTERDAY MORNING?

PER DESCRIVERE UNA SCENA IN UNA 
STORIA

THE SUN WAS SHINING.

PER DESCRIVERE UN’AZIONE IN CORSO 
NEL PASSATO CHE VIENE INTERROTTA DA 
UNA PIU’ BREVE

WE WERE HAVING LUNCH WHEN HE 
ARRIVED.



PRESENT PERFECT

PER PARLARE DELLE ESPERIENZE FATTE 
NELLA VITA FINO AL MOMENTO ATTUALE 
(AZIONI CHE RIGUARDANO L’ARCO DI 
TEMPO IN CUI MI TROVO)

I HAVE BEEN TO LONDON MANY TIMES.

PER DESCRIVERE LA DURATA DI 
UN’AZIONE (VERBI DI STATO)/
PER DESCRIVERE 
UN’AZIONE CHE E’ INIZIATA NEL PASSATO E 
PERDURA NEL PRESENTE

I HAVEN’T SEEN MARY FOR A LONG TIME.



PRESENT PERFECT 
CONTINUOUS

PER DESCRIVERE LA DURATA DI 
UN’AZIONE (VERBI DI AZIONE)/
PER DESCRIVERE 
UN’AZIONE CHE E’ INIZIATA NEL PASSATO 
E PERDURA NEL PRESENTE

WE HAVE BEEN LEARNING ENGLISH FOR 
A LONG TIME .



PAST PERFECT

PER PARLARE DI UN’ AZIONE CHE E’ 
AVVENUTA PRIMA DI UN’ALTRA AZIONE 
NEL PASSATO

WHEN WE ARRIVED AT THE STATION THE 
TRAIN HAD ALREADY LEFT.



MODI PER TRADURRE I TEMPI 
VERBALI ITALIANI

PRESENTE:
LAVORA

1. HE’S WORKING NOW (PRESENT CONTINUOUS)
2. HE’S WORKING TONIGHT (PRESENT CONTINUOUS)-

Immediate future
3. HE WORKS EVRY DAY(PRESENT SIMPLE )
4. HE’S GOING TO WORK TOMORROW ( FUTURE-

Intention)
5. HE HASN’T WORKED SINCE OCTOBER (PRESENT 

PERFECT)
6. HE HAS BEEN WORKING SINCE OCTOBER (PRESENT 

PERFECT CONTINUOUS)

FUTURO:
LAVORERA’

1. HE’S WORKING TONIGHT (PRESENT CONTINUOUS)-
Immediate future

2. HE’S GOING TO WORK TOMORROW ( FUTURE-
Intention)

3. HE’LL WORK IF HE HAS TIME (SIMPLE FUTURE)



IMPERFETTO:
LAVORAVA

1. HE USED TO WORK(era solito)
2. HE WORKED EVERY DAY(PAST SIMPLE)
3. HE WAS WORKING WHEN I SAW HIM(PAST 

CONTINUOUS)
4. HE HADN’T WORKED FOR YEARS (PAST PERFECT)
5. HE HAD BEEN WORKING FOR YEARS (PAST PERFECT 

CONTINUOUS)

PASSATO PROSSIMO:
HA LAVORATO

1. HE HAS WORKED TODAY(PRESENT PERFECT)
2. HE WORKED YESTERDAY(PAST SIMPLE)

TRAPASSATO PROSSIMO:
AVEVA LAVORATO

1. HE HAD WORKED THE DAY BEFORE  (PAST PERFECT)



TUTTI GLI ALTRI TEMPI HANNO UN’UNICA FORMA IN INGLESE

LAVORA/LAVORIAMO! WORK! /LET’S WORK!(IMPERATIVE)

LAVOREREBBE HE WOULD WORK(PRESENT CONDITIONAL)

LAVOR0’ HE WORKED (PAST SIMPLE)

SE LAVORASSE IF HE WORKED(PAST SIMPLE) frase ipotetica

AVREBBE LAVORATO HE WOULD HAVE WORKED(PERFECT 
CONDITIONAL)

SE AVESSE LAVORATO IF HE HAD WORKED(PAST PERFECT) frase 
ipotetica

AVRA’ LAVORATO HE WILL HAVE WORKED (FUTURE PERFECT)

LAVORANDO WORKING (GERUND) 

AVENDO LAVORATO HAVING WORKED(PERFECT GERUND)

LAVORARE TO WORK(INFINITIVE)


